
10月27日（金）

本日は全国高校サッカー選手権に出場したOBの方々が来校されました。

コロナにより、それまで継続していたOBと現役との交流が途絶えてしまった。

それを今回、復活させたいというお話を頂きました。

とてもありがたいお話だったので、その場で快諾させて頂き、今後、年明けに実施の方向で進める事に。

学校は違えど、私自身も母校への想いは熱く・強いものがあります。

これを機に現役生が名だたる希望ケ丘のOBの方々と交流し、サッカー以外の部分でもお世話になれる形を見出して行きたいと思います。

背中を強く押してくださるOBの方々の存在は偉大。

有り難さを噛み締めながら、地道に歩みを進めて行かなければと決意も新たにした時間となりました。

football以外の部分も積み重ねます(深礼)


